
Protokoll: 

Die Vorsitzende verliest die Stellungnahme der Verwaltung.  

 

Der Idee der Einrichtung einer Ideenbörse möchten wir sehr gerne nachkommen. Für den 

Kulturbereich schwebt uns die Nutzung der Plattform Kulturhaus Koblenz+ vor. Über die 

Plattform ist es zum einen möglich, Ideen zu sammeln und in einem attraktiven Umfeld zu 

präsentieren, zum anderen kann hier auch die Öffentlichkeit bei Bedarf in der Bewertung der 

Ideen zu einem späteren Zeitpunkt mit eingebunden werden. Die technischen 

Voraussetzungen sind hierfür bereits geschaffen, es entstünden keine Kosten. 

Diese Idee gilt es nun mit Blick auf die grundsätzlich zur Buga2029 geplante verstärkte 

Bürgerbeteiligung mit weiteren Bereichen der Verwaltung abzustimmen.  

 

RM Naumann bedankt sich für die Antwort.  

 

 

 


